

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Caos vial

Vecinos de la Ciudad de México, concretamente de Azcapotzalco, acudieron a manifestarse en contra de una vialidad a Naucalpan. Estas personas no sólo se equivocaron de territorio para ir a reclamar, sino que desquiciaron la de por sí caótica zona del Valle de México, porque entre el transporte de carga, los platanos y la sobrepoblación, deterioran cada vez más la calidad de vida de los mexiquenses.

Y también en Naucalpan, pero en San José Río Hondo, el presidente municipal, **Isaac Montoya Márquez**, entregó los trabajos de renovación urbana de la calle Río Lerma y el rescate del parque Río Lerma, que se encontraba abandonados desde hace varios años. Ambas acciones se realizaron a través del programa Transformando mi Espacio, pero el saneamiento del Río Hondo, se hizo con apoyo internacional, en concreto con los Países Bajos. **Isaac Montoya** señaló, que el proyecto Huellas

de la Transformación consiste en llegar a una comunidad y avanzar de manera integral, en todos los frentes atendiendo las necesidades, desde solicitudes de servicios públicos, bacheo, alumbrado, poda y balizamiento, entre otras acciones.

En Huixquilucan, el morenista **Pepe Toño García** ha sabido tejer redes de apoyo vecinal rumbo al 2027. Muchos dudan que pueda lograrlo, pues aseguran que tiene enfrente un grupo político muy fuerte, pero en esta vida no hay enemigo pequeño.

El Instituto Electoral del Estado de México mete acelerador para dar a conocer a las y los candidatos al Poder Judicial. Y lo mismo organiza debates públicos y privados, promueve las candidaturas y trabaja en la organización de la elección del 1 de junio, que ha sido polémica, pero también novedosa.

La senadora del PRI **Cristina Ruiz**, se pronunció porque las niñas y niños de las escuelas del país conozcan y aprendan a utilizar Inteligencia Artificial incluida como materia escolar oficial. Esto, en respaldo a la propuesta del Senador y presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, cuyo objetivo es que las futuras generaciones tengan competencias y herramientas actualizadas.